

CONFERENCIA DE CARLOS HERNÁNDEZ PEZZI (ARQUITECTO Y URBANISTA)

11.03.2015. De 12:00 a 13:30. Aula 21 Facultad de Filosofía y Letras. Campus Teatinos



¿Qué es eso del género en arquitectura y ciudad?

Todo lo que siempre quiso saber sobre género y no se atrevió a preguntar a arquitectos y urbanistas. 11 marzo 2016

Carlos Hernández Pezzi lo cuenta en
“Arquitectura Contemporánea”. Prof. Maite Méndez Baiges



Organizan: Departamento de Historia del Arte. Universidad de Málaga y
Proyecto I+D HAR2011-022541 *Lecturas de la historia del arte contemporáneo desde la perspectiva de género*